## ```Anuncia el presidente Hernández:```

## \*Carretera que unirá el sur de Lempira con San Juan de Intibucá será un hecho\*

\*Gualcinse (Lempira), 8 de noviembre\*. El presidente Juan Orlando Hernández reafirmó hoy que la carretera que unirá la región sur del departamento de Lempira con el municipio de San Juan de Intibucá "será un hecho porque ya tenemos los estudios, los recursos y en los próximos días llegará la compañía que tendrá a su cargo uno de los tramos".

El anuncio lo hizo durante la inauguración del Parque para una Vida Mejor "Las Maravillas" del municipio de Gualcinse (Lempira), donde ratificó que "esta carretera es vital, no solo para que esté bonita y uno se pueda trasladar fácilmente, sino que debe ser para sacar la producción a los mercados y promover el desarrollo".

"Todos hemos tenido el sueño de que Lempira tenga buenas carreteras. Ya se hicieron los requerimientos y ya se tienen los recursos para mejorar esta carretera que es tan urgente para todos", indicó Hernández, quien aseguró que la obra va desde Tomalá, pasa por Valladolid, La Virtud y Mapulaca.

"Pedimos a los líderes que se empoderen de este tipo de obras; esperamos que se inicie el trabajo a partir del lunes con la segunda empresa que lleva el proyecto para cerrar el circuito hasta San Juan de Intibucá", para cerrar con el tramo carretero que une a esta comunidad con Gracias (Lempira), que fue construido en 2016, añadió.

"Lo de la calle va en camino y es un compromiso que vamos a cumplir para que Lempira tenga vías que les permitan buscar el desarrollo", aseguró el mandatario.

## \*Fortalecimiento del agro\*

Por otro lado, el titular del Ejecutivo aseguró que en los próximos meses se trabajará de manera ardua con el financiamiento y fortalecimiento del sistema agroalimentario, porque "es un sector que genera mucho bienestar, ingresos para las familias y hay muchas oportunidades que se abren al contar con una buena carretera".

"Venimos igual a trabajar fuerte con el fortalecimiento de la agricultura. Hacerlo con riegos inteligentes, reservorios de agua, y aprender que ya no va a llover el Día de la Cruz y que necesitamos adaptarnos a nuevos esquemas de agricultura. Y a partir del lunes venimos a Erandique, a exponer lo que haremos con este tipo de agricultura de nueva generación", indicó Hernández.

"Tenemos que aprender a valorar lo que tenemos en materia de café y otros productos porque ese es el objetivo de sacar valor agregado a lo que producimos", dijo.

Puso como ejemplo que en otras partes del mundo, y en especial en Nueva York, ahora están procesando otras partes del cacao y se piensa hacer lo mismo con el aromático.

También afirmó que "es un compromiso de mi Gobierno, y debe ser de los diputados, que no quede una casa con piso de tierra, sin letrinas o filtros de agua en Gualcinse, en Lempira

y en todo el país, porque debemos hacer justicia social con los más pobres y para eso fuimos electos".

## Unión Aduanera y focos led

Hernández también recordó que hace unos años se inició "la Unión Aduanera con Guatemala, la empezamos con El Salvador y esperamos seguir fomentando la exportación de productos, por ejemplo, a El Salvador, que haya libertad de paso de bienes y servicios, para que eso nos genere más mercado y recursos para los vecinos y para Honduras".

Reafirmó que a inicios de 2020 llegará un programa agresivo al país para promover el ahorro de energía con el uso de focos nuevos y más amigables con el ambiente.

"Vamos a cambiar los focos de todos los hogares por focos led, que les permitirá tener un importante ahorro en el gasto de energía eléctrica, y vamos a iniciar con una operación gigantesca a partir del próximo año; deben estar listos porque vamos a buscar que eso sea un beneficio para los hondureños", dijo Hernández.

-----